



Paris, le 20 juillet 2023

Dans sa séance du 20 juillet 2023, le conseil d'administration de Groupama Assurances Mutuelles a approuvé la proposition de son président, François Schmitt, et du directeur général, Thierry Martel, de nommer Olivier Larcher en tant que directeur général délégué.

Dans la foulée de son élection à la présidence de Groupama Assurances Mutuelles le 9 juin dernier, François Schmitt avait confié à Thierry Martel la responsabilité d'organiser les travaux permettant la construction et la définition d'une nouvelle trajectoire stratégique.

Olivier Larcher se voit confier la mission d'instruire, sur une base largement partagée, les propositions pour une nouvelle feuille de route ambitieuse en termes de développement et de satisfaction des sociétaires en vue d'une validation par le conseil d'administration d'ici la fin 2023.

Il restera en parallèle directeur général de Groupama d'OC jusqu'au 31 août prochain.

Thierry Martel et Olivier Larcher se sont exprimés à l'issue du conseil d'administration :



Thierry Martel a déclaré : *« Fort de sa remutualisation et de la solidification de ses fondamentaux, le groupe Groupama se donne aujourd’hui les moyens d’écrire un nouveau chapitre de son développement dans un contexte particulièrement exigeant. Je me félicite de l’arrivée d’Olivier Larcher chez Groupama Assurances Mutuelles après une solide expérience en caisse régionale et dans différentes entreprises du groupe. »*



Olivier Larcher a ajouté : *« Je me réjouis de rejoindre François Schmitt et Thierry Martel et de pouvoir œuvrer à leurs côtés pour co-construire la nouvelle feuille stratégique du groupe, qui doit nous mobiliser collectivement pour réussir ensemble et faire de nos différences des forces à même de combiner croissance rentable et accompagnement exemplaire de nos sociétaires par nos collaborateurs et élus. »*

A propos du Groupe Groupama

Depuis plus de 100 ans, le Groupe Groupama, fonde son action sur des valeurs humanistes intemporelles pour permettre au plus grand nombre de construire leur vie en confiance. Il s’appuie sur des communautés d’entraide, humaines, proches, optimistes et responsables. Le Groupe Groupama, l’un des premiers groupes d’assurance mutualistes en France, développe ses activités d’assurance, et de services dans dix pays. Le groupe compte 12 millions de sociétaires et clients et 31 000 collaborateurs à travers le monde, avec un chiffre d’affaires annuel de 15,9 milliards d’euros.

[NEWS ROOM](#)

[TWITTER](#)

CONTACTS PRESSE

Safia Bouda – 06 02 04 48 63
safia.bouda@groupama.com